



## Primeras Planas

Insiste en aranceles, se complica acuerdo  
¿Guerra comercial?  
Sheinbaum: ante los aranceles, es tiempo de unidad  
Asestado el manotazo, EU prevé acuerdo con "socios" esta semana  
Todos al Zócalo  
Ante aranceles y señalamientos, CSP alista respuesta y llamada con Trump  
Aranceles de Trump tiran bolsa de EU  
Pelean mercados  
¡Esperanza renovada!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Instalan 71 nuevos radares de velocidad

**Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, dio a conocer que se instalaron 71 nuevos radares de velocidad fijos en distintos puntos de la CDMX, mismos que se encuentran en etapa de calibración, lo que genera destellos sin que esto signifique sanciones para los automovilistas. Explicó que estos nuevos radares se suman a otros 79 que ya estaban instalados en la capital y que fueron renovados, es decir, se trata de un total de 150 radares. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#) sin mención: [La Prensa](#)

### Alerta Policía Cibernética sobre nueva modalidad de robo y estafa por redes

La Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana alertó sobre una nueva modalidad de robo y estafa, donde a través de anuncios en redes sociales, ofertan autos y motocicletas robadas para asaltar a los compradores o cobrar por anticipado por el vehículo sin que les sea entregado. A través de una publicación en X, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que oficiales detuvieron a un hombre en avenida Santa Lucía, colonia Colinas del Sur, alcaldía Álvaro Obregón, que, al parecer, asaltó a dos personas que pretendían comprar un automóvil en una página de internet de segunda mano. [La Jornada](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

### Van por poner en cintura a las motos eléctricas

Ante el incremento del uso de las motocicletas y scooters eléctricos, el Gobierno de la Ciudad de México determinó que los usuarios de este medio de transporte deberán sujetarse a las normas generales para la circulación de vehículos. En conferencia de prensa, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, junto con los secretarios de Movilidad y de Seguridad Ciudadana, Ulises García Nieto y **Pablo Vázquez**, señaló que enviará al Congreso capitalino reformas a la ley de Movilidad y al Reglamento de Tránsito. [Ovaciones](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#)

### Caen 87 en operativos sorpresa en siete alcaldías

Entre el 24 de febrero y el 3 de marzo, 87 personas fueron detenidas en operativos sorpresa en siete alcaldías, informó **la SSC**. La dependencia señaló que realizó un despliegue de mil 473 policías en las alcaldías Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, Iztacalco, Tlalpan, Álvaro Obregón y Tláhuac y como resultado de estas acciones se logró la captura de los infractores por diversos delitos. Por otro lado, del 22 al 28 de febrero, 81 vehículos abandonados en vía pública se retiraron de calles de la alcaldía Cuauhtémoc, como parte del programa de chatarrización. [24 Horas](#) / [Basta](#)



## Se ponen activos

El número de personas privadas de la libertad que se integró a alguna actividad cultural, deportiva y recreativa aumentó un 58% de 2019 a 2024. Según la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en el año 2019 se registraron 10 mil 341 internos inscritos en alguna de las actividades y para el 2024 sumaron 16 mil 370, es decir, 6 mil 20 personas más que adquirieron un conocimiento que pueden emplear al salir de prisión. [Reforma](#)

## Retiran autoridades 81 vehículos abandonados en las calles

La alcaldía Cuauhtémoc logró el retiro de 81 vehículos en estado de abandono de las calles de la demarcación a través del programa de chatarrización. Dichos operativos fueron implementados por la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Protección Civil de Cuauhtémoc, con el apoyo de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Crónica de Hoy](#)

## Comienza operativo de reordenamiento comercial en La Joya

Con el fin de mejorar el orden y la movilidad en la zona de La Joya, la alcaldía Tlalpan anunció el inicio de un proceso de revisión y reordenamiento del comercio formal e informal sobre Insurgentes Sur, en ambos sentidos, informó que, desde el 5 de febrero, permanece una guardia permanente en el puente peatonal del Caminero. Estos operativos se llevan a cabo con la participación de la Dirección de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Dirección de Seguridad. [La Prensa](#) / [Basta](#)

## Capturan a joven con droga y un arma de fuego

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un presunto narcomenudista, en el marco del operativo Casa por Casa, en la colonia Huichapan, alcaldía Miguel Hidalgo. Se le decomisaron diversas dosis de aparente droga y un arma de fuego. [La Prensa](#) / [Metro](#)

## Loco le mete bala a menor

Un hombre acusado de balear a una joven en la colonia Zona Rústica, de la alcaldía Magdalena Contreras, fue detenido por vecinos y, posteriormente, entregado a **policías**. [El Gráfico](#)

## Cada día cae un menor con droga o arma

De diciembre de 2018 a julio de 2024 se reportaron un total de 2 mil 33 arrestos de niñas, niños o adolescentes no acompañados por portación de armas o enervantes. La alcaldía Iztapalapa, registró 41 detenciones, lo que la colocó en el quinto sitio de la lista. Apenas en enero pasado, la **SSC de CDMX** detuvo a dos menores de 15 y 17 años en posesión de un arma corta en calles de la alcaldía Iztacalco. [Milenio](#)

## Embarrado

Un motociclista murió en un accidente vial sobre Calzada Ignacio Zaragoza, a la altura de la colonia Zona Urbana ejidal Santa Martha Acatitla, en Iztapalapa. Señalan que un tráiler chocó contra la motocicleta, aparentemente, el responsable fue detenido metros más adelante por **policías del Sector Oasis** y llevado al MP, la zona permaneció bajo resguardo de **agentes de la SSC**. [Metro](#)

## Le metió un tiro en la cara a su compa

Un joven resultó herido tras manipular un arma de fuego al interior de un departamento en la Unidad Habitacional Kennedy, en la calle Nicolás León, de la colonia Jardín Balbuena. Tras las detonaciones, los vecinos alertaron a las autoridades, por lo que **elementos de la SSC** local arribaron al lugar para atender la denuncia. El afectado fue trasladado al hospital bajo resguardo policial. [Basta](#)

### **Pelean mercados**

Como lo habían anunciado desde la semana pasada, cientos de locatarios de unos 200 mercados de los 340 que hay en la CDMX se movilizaron en una marcha que recorrió diversas avenidas de la capital con la consigna de exigir el fin de la digitalización en sus mercados, la regularización de sus locales, y el freno a la corrupción que aflige a sus gremios. Las vialidades cercanas se vieron afectadas, lo que provocó caos vehicular y, en respuesta, la **Subsecretaría de Control de Tránsito** desplegó a numerosos agentes para desviar el tráfico y evitar que el congestionamiento se volviera insostenible. [La Prensa](#)

### **Confirman incidentes en Línea 8 y 9 del STC**

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que las afectaciones en la Línea 8 y 9 del STC Metro no requirieron de "mayor intervención" de su administración. Por su parte, Héctor García, titular de la Semovi, dijo en conferencia de prensa que en la Línea 8 hubo un incidente en el cambio de vía, en la estación Constitución de 1917, el lunes 3 de marzo. Incluso la **Policía** ayudó con unidades, pero no se dieron abasto. [Basta](#)

### **Trabajan en la remodelación de parques, camellones y plazas públicas**

La atención a los vecinos de la Gustavo A. Madero será más eficiente a partir de ahora, pues el alcalde Jeancarlo Lozano entregó una flota vehicular de 60 unidades que servirán para atender socavones, baches, fugas de agua, reparación de luminarias, entre otras. Entre las unidades se encuentran 50 patrullas que proporcionó a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para reforzar los despliegues policiales en las colonias con alta incidencia delictiva. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#)

### **Columna Tiros Libres: Cuidando a la jefa**

Estrellita de Clara Brugada para César Cravioto y **Pablo Vázquez**. El secretario de Gobierno capitalino logró desactivar la megamarcha de locatarios de mercados que amagaba con llegar al Zócalo, lo cual impediría el llamado Zócalo de Gobierno Ciudadano. Por su parte, el secretario de Seguridad dio un paso adelante al comenzar la instalación de vallas metálicas en algunos hoteles y en el Museo de Memoria y Tolerancia para evitar que sean vandalizados durante la marcha del próximo 8 de marzo. [Ovaciones](#)

### **Columna Tiempo Nuevo: Balonazo a la cabeza de Trump / Salvador Guerrero Chiprés**

La Copa del Mundo crea un sentido de identidad nacional y global, de unificación aun en las diferencias, como la detonada con las imposiciones arancelarias, en el primitivo bamboleo de Donald Trump. Por encima de la política comercial, la certidumbre crece al recorrer el Coloso de Santa Úrsula y sus inmediateces junto con la secretaria de Turismo, Alejandra Frausto, los secretarios de Obras y Medio Ambiente, Raúl Basulto y Julia Álvarez, y se alude a Héctor Ulises García, titular de Movilidad; el alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, así como los subsecretarios de Operación Policial y de Inteligencia e Investigación Policial, **Elpidio de la Cruz** y **Hermenegildo Lugo**. [24 Horas](#)

### **Columna El Precio de la Fama: Maribel Guardia busca el bienestar de su nieto**

Se llevó a cabo una audiencia entre Maribel Guardia e Imelda Garza Tuñón para ratificar las medidas de protección previamente solicitadas en el contexto de una denuncia por violencia familiar que la actriz interpuso contra su nuera en enero pasado, tras expresar el temor por su seguridad y la de su nieto, José Julián. La audiencia coincidió con la detención de Gerson Jesuri Huerta por parte de **la SSC de la CDMX**. Este sujeto fue identificado como el presunto proveedor de sustancias ilícitas a Imelda. [24 Horas](#)



## Columna La Conversación en las Redes Sociales: Toma nota

Tras realizar despliegues operativos "sorpresa" en las alcaldías Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, Iztacalco, Tlalpan, Álvaro Obregón y Tláhuac, **elementos de SSC**, apoyados por integrantes de la Sedena, Semar y GN, realizaron acciones de prevención, disuasión de conductas delictivas, así como para el combate de delitos entre el 24 de febrero y el 03 de marzo. [Reporte Índigo](#)

## Policiaco

### Ataque deja un hombre muerto

Una balacera que se registró en calles de la alcaldía Coyoacán dejó un hombre muerto. Sicarios a bordo de una motocicleta llegaron y, sin mediar palabra, abrieron fuego. Vecinos alertaron a las autoridades, por lo que llegaron **elementos de la SSC** que acordonaron la zona. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### Hallan cadáver de abuelito en la Guerrero

El cuerpo sin vida de un hombre de la tercera edad fue encontrado dentro de su departamento ubicado sobre calle Degollado, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. El fuerte olor a fétido fue lo que alertó a los vecinos por lo que pidieron el apoyo de **elementos policiacos**. [Basta](#)

### Balea a varón por resistirse a un asalto

Un hombre resultó herido luego de ser baleado tras resistirse a un asalto, en la colonia Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes trasladaron a la víctima a un hospital de la zona; los responsables lograron escapar. [Basta](#)

### Andaba con "cariñosa" desde hace tres meses

Un hombre fue asesinado cuando viajaban en una camioneta, en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, en la alcaldía Cuauhtémoc. Una mujer, quien era su pareja sentimental, relató a **policías** cómo ocurrió la ejecución y en el cual ella resultó herida. En relación con el ataque, precisó que se debió a un altercado vial, ya que su novio discutió con los tripulantes de una moto, quienes se les emparejaron para balearlos. [El Gráfico](#)

## Sistema Penitenciario

### Ayuda gatuna a Internas

Alrededor de 200 Internas del **Centro Femenil de Reinserción Social Tepepan**, con ayuda de los felinos que ahí residen han tenido la oportunidad de ofrecer y recibir amor en prisión además han logrado cambiar sus conductas sin proponérselo. Actualmente, hay alrededor de 35 mininos, que han sido terapéuticos para sus cuidadoras. [Metro](#)

### Queda elección sin voto anticipado

La elección judicial local en la ciudad no contará con los votos de las personas en prisión preventiva ni de los capitalinos en el extranjero. El IECM hizo un análisis jurídico de factibilidad de la participación de esos dos grupos de la población, pero concluyó que es inviable debido a la falta de recursos económicos y humanos. [Reforma](#)



## Justicia

### Acuerdan suspender digitalización en mercados

El subsecretario de Gobierno, Fadlala Akabani, informó que la digitalización de los trámites se suspende y quedará asentado esta semana en la Gaceta Oficial, luego de que locatarios de mercados públicos de la ciudad se manifestaran por segunda vez en menos de un mes. También aseveró que el secretario de Gobierno, César Cravioto, se comprometió a mantener mesas de trabajo con la FGJ capitalina, para que conozca de primera mano las denuncias por actos de corrupción y extorsión que locatarios presentaron contra funcionarios de las alcaldías. [El Universal](#)

### Xochimilco, una fosa clandestina con Acosta

Las autoridades encontraron, al menos, 40 cadáveres en los canales de Xochimilco, bajo el Gobierno del exalcalde morenista José Carlos Acosta, de acuerdo con información de la FGJCDMX, solicitada en la Plataforma Nacional de Transparencia. En febrero de este año, bajo el gobierno de Circe Camacho, se descubrió una fosa clandestina con posibles restos humanos dentro de una vivienda en Camino a San Pablo. Acosta heredó un Xochimilco con 7 mil 238 delitos, según información de la FGJCDMX. [Basta](#)

## Imagen Destacada



ANUNCIA EL GOBIERNO CAPITALINO

# Las bicis y motos eléctricas deberán emplacarse en CdMx

